

Cuba et le Guatemala œuvrent à la concrétisation des tarifs préférentiels pour le commerce bilatéral



Guatemala, 2 avril, (RHC).- Acisclo Valladares, vice-ministre guatémaltèque de l'Économie, a évoqué ce lundi la possibilité de concrétiser cette année l'accord commercial de portée partielle pour l'adoption de tarifs préférentiel pour une série de produits des deux pays.

Ce lundi, le vice-ministre guatémaltèque de l'Économie a reçu dans la capitale de ce pays centraméricain un groupe de spécialistes cubains chargés de mettre en application l'accord signé à La Havane fin octobre 2018.

Toute une série de produits guatémaltèques dont des épices, des cacahouètes, des noix et du poulet font partie de l'accord.

L'accord prévoit des tarifs préférentiels d'importation pour 28 produits guatémaltèques et 33 cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187376-cuba-et-le-guatemala-oeuvrent-a-la-concretisation-des-tarifs-preferentiels-pour-le-commerce-bilateral>



Radio Habana Cuba